

**Neuses auf Saulheim:**

## **Ökumenischer Erntedank- Gottesdienst**

**Wir, die katholische und evangelische Kirchengemeinde Saulheim, haben uns gefreut, den Erntedank-Gottesdienst gemeinsam zu feiern.**

*Von Edith Krauss*

*3. Nov. 2022*



Ein schön geschmückter Altar mit den Gaben der Erde war bereitet. Bei der Kollekte kamen 277 Euro zusammen, die je zur Hälfte an Brot für die Welt und die Tafel Alzey gehen. Auch das anschließende Kaffee trinken, das von der Caritas Saulheim veranstaltet wurde, fand regen Anklang. Die hier gesammelten Spenden werden von der Caritas auf einen runden Betrag aufgestockt und gehen ebenfalls an die Tafel Alzey. Wir bedanken uns herzlich bei allen Spendern!

Simone Bothe